
Seite 1 / 2 

 

 
 

 

Protokoll ER-Sitzung vom 23.02.2021 
 

Teilnehmer 

1. Herr Bensch (Schulleitung) 
 
 

Elternräte: 

2. Saskia Baumgarten (2c) 
3. Claudia Braun (2a) 
4. Philip Engler (VSKb, 2b, 4b) 
5. Daniel Franz (1d, 3c) 
6. Vivien Meyer (4c,2c) 
7. Martina Williams (3c) 

 

 

ElternvertreterInnen: 

8. Katharina Altemühlenkord (2b) 
9. Anke Winter (2d) 
10. Gunnar Winter (1b) 
11. Diana Wieprecht (3a) 
12. Nils Martens (4a) 
13. Manuel Ohlendorf (3c) 
14. Mariann Karlson (1c) 
15. Mark Schaffer (2d) 
16. Jan Plagmann (1b) 
17. Susanne Coutadier (1a) 

Gäste: -/- 

 

Datum:  23.02.2021 

Beginn:  20:00  

Ende:  21:40 

Ort: Videokonferenz 

 

Protokoll: 

Moderation: 

Claudia Braun 

Daniel Franz 

Tagesordnungspunkte 

TOP1: 

TOP2: 

TOP3: 

TOP4: 

TOP5: 

Umfrage des Elternrats zur Corona-Situation 
Stammtisch 
Bericht der Schulleitung und der GBS-Leitung 
Bericht aus den Gremien (KER, BEA, Schülerrat) 
Sonstiges 

 

Ergebnisse / Notizen 

TOP1 Umfrageergebnisse 
- Philip Engler stellt die Ergebnisse der Eltern-Befragung von Ende Januar in 

den wesentlichen Punkten vor; die Resonanz auf die Umfrage in der 
Elternschaft war positiv und das Ergebnis der Umfrage kann als repräsentativ 
angesehen werden (n=167), 2/3 der Teilnehmer gaben an, grundsätzlich 
zufrieden mit der Beschulungssituation zu sein, Verbesserungen wurden in der 
persönlichen Kontaktaufnahme, der Planungssicherheit, in der Durchführung 
echten Online-Unterrichts und in der Durchführung der Notbetreuung 
identifiziert. Weiterhin wird eine Vereinheitlichung innerhalb der 
Jahrgangsstufen als Wunsch der Elternschaft identifiziert. 

- Rückmeldungen von Elternvertretern: der partizipative Ansatz wird begrüsst, 
die negative Bewertung der Notbetreuung wurde relativiert und deutliche 
Verbesserungen gegenüber dem ersten Lockdown und auch in der Sequenz 
des 2. Lockdowns erhöhte Bemühungen sind spürbar. Verständnis gegenüber 
unterschiedlichen familiären Situationen und Bedürfnissen der Kinder wurde 
geäußert 

- Rückmeldung der Schulleitung: Herr Bensch wünscht für zukünftige Umfragen 
eine vorherige Absprache, dem der Elternrat gern nachkommen möchte; er 
führt weiterhin an, dass es eine außerordentliche Leistungsbereitschaft 
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innerhalb des Kollegiums gibt, um der Situation bestmöglich gerecht zu 
werden. Das Ziel ist es, alle mitzunehmen und man kümmere sich auch um 
schwierigere häusliche Situationen. Die Betreuungsqualität in der 
Notbetreuung wird als über die behördlichen Vorgaben hinaus gehend und 
sehr engagiert eingruppiert.  Best Practise Austausch findet in regelmäßigen 
Abständen statt 

TOP 2 Vivien Meyer stellt eine neue Initiative des Elternrates vor, um mit Eltern ins Gespräch 
zu kommen. In einem quartalsweise stattfindenden Stammtisch können Eltern 
schulische Themen in lockerer Athmosphäre austauschen und mit dem Elternrat 
diskutieren. Der erste Stammtisch soll am Dienstag, den 23.3. um 20 Uhr 
stattfinden. Anmeldungen bitte unter elternrat-heidacker@gmx.de Weitere Details 
folgen in einer Einladungsinformation. 

TOP3 Bericht Schulleitung  
- Herr Bensch berichtet von zahlreich eingegangenen Schulanmeldungen für 

das neue Schuljahr 2021/22 (Verdopplung ggü. Vorjahr) 
- Die räumliche Ausstattung sei aktuell noch nicht vorhanden und befindet sich 

in der Diskussion (Details dazu folgen, Agenda-Punkt für nächste ER-Sitzung) 
- Die meisten Informationen zur aktuellen Situation können der Presse 

entnommen werden, es wird vermutlich in der 2. Ferienwoche Neuigkeiten 
über die Zeit nach den Frühjahrsferien geben 

- Es gibt wieder das Angebot der Lernferien mit 5x3 Unterrichtsstunden für 
besonders unterstützungsbedürftige Kinder 

Bericht GBS (durch Herrn Bensch in Abwesenheit von Frau Landgraf) 
- Die Frühjahrsferien werden analog der Weihnachtsferien umgesetzt in festen 

Kohorten, es gibt nur wenige Anmeldungen 
- Es wird vermehrt die iServ-Plattform für Informationen und Rückmeldungen 

genutzt  
- Bitte beachten Sie die Information zur Rückgabe der beantragten und nicht 

genutzten Ferienwochen auf der Schulhomepage (Abgabetermin: Ende April) 

TOP4 Bericht aus den Gremien 
- KER: Top-Themen sind Entwicklungen im Lockdown und 

Datenschutzbedenken zur Videoplattform Zoom,  
- Schülerrat: ausgefallen 
- BEA: Initiative der Elternkammer „Gutes Tun“, Organisation der Verteilung von 

ausrangierten und aufbereiteten Endgeräten 
- LEA: Vortrag „Technik darf keine Black-Box sein“ 

TOP5 Sonstiges 
- Philip Engler weist auf Informationen und ein Online-Spiel zum Thema 

Verkehrsplanung in Hamburg hin, siehe unter 
https://www.hamburg.de/bvm/verkehrsentwicklungsplanung/ 

 
Vielen Dank an alle Teilnehmenden! 
Kontakt zum Elternrat: elternrat-heidacker@gmx.de 
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